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朝日町教育委員会 11 月定例会会議録 

平成 27 年 11 月 26 日（木曜日） 

午前 9 時 35 分から午前 10 時 50 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

４番 井上 幸弘 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主幹     山口 義博 

主査     佐藤  修（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

4 番 井上 幸弘委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長（児珠委員） 10 月定例会会議録について、質疑の有無を確認し、委員に諮り、全員異

議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

 

６．報告事項 

主査    ①朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

井上委員   中学校の要望に給食費の助成の要望があるが、小学校にあがっていない。どう

いうことか。 

主査     基本的には、小学校にも共通することだが、小学校は、自校給食で対応できて

いるところもあり、中学校は業務委託で対応が難しいことから要望がでたものと

思われる。 

井上委員   地域の食材を給食へ使うようにする指示的なものはどのようになっているのか。 

教育文化課長 調理師、地球工房に教育委員会から伝えている。 

議長（児珠委員） 西小のグレーチングの要望については、年間の実用頻度から考えて、少な

く、プールサイドの改修を優先させるべきと考える。 
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井上委員   道路改修の要望は、進展が難しい。事故が起きるとなる場合もあるが、それで

は遅い。きちんと優先順位をつけて実施してほしい。 

教育文化課長 優先順位をつけて対応していくが、道路に関しては、県全体の公安での調整も

あり、進展しない状況が多い。 

議長（児珠委員） 地区区長会等とともに町全体で粘り強く継続していくことが大切である。 

議長（児珠委員） その他、報告について意見、質疑の有無を確認した。 

      （意見、質疑なし） 

教育文化課長 ②朝日町校長会からの要望書について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

主査     ③第 62 回西村山地区駅伝競走大会結果について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

主幹     ④小中学校各種大会、コンクールの入賞、入選結果について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

主査     ⑤第 36 回女性まつりの開催について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

主査     ⑥朝日中学校芸術鑑賞事業「中学生のためのオペラコンサート」について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

議長（児珠委員） 一般の方の入場は、どのようになるのか。 

主査     中学校で約 200 名の入場となる。その他、席があるので、一般の方の入場も可

能とし、100 名程度の入場を考えている。 

議長（児珠委員） その他、報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

主幹     ⑦区域外就学の許可について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

 

7．協議事項 

議長（児珠委員） （1）平成 27 年 12 月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長 次回は、定例の 25 日が金曜日となるが、各委員の日程を確認の上、調整した

い旨を提案した。 

議長（児珠委員） 各委員に日程を確認し、平成 27 年 12 月 24 日午前 9時 30 分から創遊館で

開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 
 

以上、協議し、午前 10 時 40 分に 11 月定例会の会議を閉じた。 

閉  会 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   佐  藤    修 


